

No: A/10/\\  
Date: 25 / 3 / 2018

الرقم: أ / 10 / \\  
التاريخ: 2018/3/25

To: Jordan Securities commission  
Amman Stock Exchange  
Securities Depository Center

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين  
السادة / بورصة عمان المحترمين  
السادة / مركز إيداع الأوراق المالية المحترمين

**Subject: Invitation to Attend the Ordinary  
General Assembly Meeting**

الموضوع: دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة العادي

The Board of Directors of Jordan Investment and tourism transport Co. Cordially invites you to attend the company's Ordinary General Assembly Meeting which will be held on 18/4/2018 at Tantash Group Build. – Shumesani – elia abu madi St. To discuss the following matters:

- 1- Reciting and approving the minutes of the previous ordinary meeting of the General Assembly.
- 2- The Report of the Board of Directors on the activities of the Company during the year, along with its future plans
- 3- The Report of the Company's auditors on its financial statements for the year ended 13/12/2017.
- 4- The financial statements for the year ended 31 December 2017.
- 5- Discharging the Board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2017.
- 6- Electing the members of the Board of Directors.
- 7- Electing the Company's auditors for the next fiscal year, and deciding on their remunerations or authorizing the Board of Directors to determine such remunerations.
- 8- Any other matter which was stipulated by the Board .

Kindly accept our highly appreciation and respect

Chafiq Hayek  
General Manager

- تحية طيبة وبعد،،  
يسر مجلس ادارة الشركة الاردنية للاستثمار والنقل السياحي (الفا) دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي للشركة المنوي عقده في تمام الساعة الثانية عشر ظهراً يوم الاربعاء الموافق 2018/4/18 في بناية مجموعة طنطش – الشميساني – شارع ايليا ابو ماضي وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
- 1- قراءة وقائع الجلسة السابقة للهيئة العامة العادي الحادي والعشرون و إقراره .
  - 2- الإستماع إلى تقرير مجلس الإدارة الثاني والعشرون و مناقشته .
  - 3- الإستماع إلى تقرير مدققي حسابات الشركة عن السنة المالية 2017 .
  - 4- مناقشة قائمة المركز المالي و قائمة الدخل الشامل للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31 و المصادقة عليهما .
  - 5- إبراء نمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية 2017 بحدود أحكام القانون .
  - 6- انتخاب مجلس ادارة جديد للشركة للدورة القادمة ولمدة اربع سنوات تبدأ من تاريخ الانتخاب.
  - 7- انتخاب مدققي حسابات الشركة للسنة المالية 2018 و تحديد أتعابهم .
  - 8- أية أمور أخرى تفترحها الهيئة العامة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

شفيق الحايك  
المدير العام

بورصة عمان	
الدائرة الإدارية والمالية	
الديوان	
٢٥ آذار ٢٠١٨	
الرقم المتسلسل:	١٤٣٣
رقم الملف:	31083
الجهة المختصة:	٩١١٥٦١



No: A/10/110  
Date: 25/3/2018

الرقم: 110 / 10 / أ  
التاريخ: 2018/3/25

To: Jordan Securities commission  
Amman Stock Exchange  
Securities Depository Center

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين  
السادة / بورصة عمان المحترمين  
السادة / مركز ايداع الأوراق المالية المحترمين

**Subject: invitation to attend an  
Extraordinary General Assembly Meeting**

**الموضوع: دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي**

The Board of Directors of Jordan Investment and tourism transport Co cordially invites you to attend the Extraordinary General Assembly Meeting which will be Directly after Assembly meeting that held on 18/4/2018 at Tantash Group Build. - Shumesani - elia abu madi St. to discuss the following matters:

- 1- Decreasing of the Company's capital from 7,500,000 JD to 5,000,000 JD.
- 2- Amortization the Statutory reserve 454,686 JD with Accumulated losses.
- 3- Amending the number of board Director's
- 4- Amending the Company's Articles and Memorandum of Association as (1+2+3).
- 5- Adding the attached objectives.


تحية طيبة وبعد،،  
يسر مجلس ادارة الشركة الاردنية للاستثمار والنقل السياحي (الفا) دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بعد الانتهاء من اجتماع الهيئة العامة العادي مباشرة والذي سيعقد في تمام الساعة الثانية عشر ظهراً يوم الأربعاء الموافق 2018/4/18 في بناية مجموعة طنطش - الشميساني - شارع ايليا ابو ماضي وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي :

- 1- تخفيض رأسمال الشركة ليصبح 5,000,000 بدلا من 7,500,000 دينار وذلك باقتال مبلغ 2,500,000 دينار بالخسائر المتراكمة.
- 2- اقفال الاحتياطي الاجباري البالغ 454,686 دينار بالخسائر المتراكمة.
- 3- تعديل عدد اعضاء مجلس الادارة
- 4- تعديل عقد التأسيس والنظام الاساسي للشركة وذلك باعاده صياغة البنود وبما يتناسب مع التغييرات للبنود (1+2+3) اعلاه
- 5- اضافة الغايات المرفقة

Kindly accept our highly appreciation and respect

  
Chafiq Hayek  
General Manager

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

  
شفيق الحايك  
المدير العام

## إضافة الغايات المبينه بالقائمة:-

- نقل الركاب
- نقل دولي
- نقل منتظم
- نقل بضائع
- تاجير سيارات سياحية
- اعمال وسطاء الشحن
- خطوط النقل
- النقل المبرد
- نقل البضائع العامة على الطرق
- نقل الركاب باستخدام التطبيقات الذكية
- خدمة مكاتب تكسي المعابر
- النقل بواسطة الصهاريج
- خدمات توصيل الزبائن والليموزين
- خدمات سيارات الليموزين.
- مكتب للسيارات الفخمة ليموزين.

